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プログラム予告

　　６月１９日 通常例会　各委員会報告　
新旧ガバナー補佐訪問

　　６月２２日（土） 五十嵐弘行さん、古田眞之さんお祝いの会

　　６月２６日 最終アッセンブリー夜間例会

  　７月　３日 理事会・クラブ総会

　　７月１０日 通常例会　（卓話　未定）
　　７月１７日 夜間例会　（ゲスト：　阿賀野市長）

☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９６６回 ２０２４年 (R６ ) ６月１２日 第２例会 第３４号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：若月正和さん 

開会の点鐘…中村会長 

ロータリーソング「我らの生業」斉唱、

「四つのテスト」唱和 

 

【会長挨拶】中村会長 

 残り２回で私と川瀬幹事の年度が終わ

ります。今日の卓話は幹事の川瀬さんの

話です。丁度本日最後の会長・幹事会が

花泉で行われます。来週は出張で欠席し

ますが、永松会長エレクトに挨拶をお願

いしています。 

今日は自動車学校で高齢者講習を受けて来

ました。困ったのは動体視力と夜間視力でし

たが、なんとかクリアしました。普段、運転

には自信があるつもりでしたが、実際にやる

と緊張しました。最後に段を超えて停まるコ

ースでもなんとか合格しました。 

15 日には水原中学校の中庭で玉ねぎの収

穫と草取りの奉仕活動があります。 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

 幹事報告はありません 

 

【委員会報告】 

・水中中庭プロジェクト…若月さん 

 15 日土曜日８時 50 分集合です。 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 24 人で出席率は 80％でした。 

 

・ニコニコ BOX･･･白井收さん 

〇伊勢神宮参拝記念…鈴木康寛さん 

〇卓話終了…川瀬正憲さん 

〇早退４人  

本日６，０００円 

累計６６２，０００円 

 

【卓話】川瀬正憲さん 

 医療に関してこの６月から改定が実施され

ました。大きな点は 

①  医療従事者のベースアップのため、

入院基本料、外来基本料を上げるというのが

大きな目玉になっています 

②  医療 DX の推進として、マイナンバー

カード保険証、電子カルテ等を導入しなさい

という国からの指示です。導入に費用がかか

るので、高齢の先生のクリニックでは廃業を

検討しているところがあります。 

 

2040 年までに人口減、医療従事者の減少が

推測されているので、2025 年にもう一度見直

しはするのですが、最終的には 2040 年に向

けて第８次医療計画という地域ごとの医療計

画を見直します。阿賀野市の地域医療計画に

よれば病床過剰地域になっているので、ベッ

ドサイド数を増やすことができません。 

 

 医師の働き方改革で残業時間を 980 時間

まで減らす方針です。そうすると医師が不

足します。新潟県は下から２番目に医師が

少ない県なので、なんとかして医師を増や

さないと医療界が崩壊してしまう。阿賀野

市でも医学生に奨学金を借りて卒業後に８

年間ここで働いてくれたら奨学金返済免除

するやり方をしていますが、聞いたところ

ここ数年は応募者がゼロだそうです。結

局、卒業後に８年間拘束されると、魅力が

無いので応募が無いのだそうです。新潟大

学医学部も他県から来ている学生が多く、

卒業後は８割が地元に帰ってしまうので、

医師が足りなくなるという悪循環が続いて

います。 

 国が勘違いで新型コロナの時にクリニッ

クでは利益が増えたということで、今回医

療報酬の点数を下げることにしたので、今

後クリニックでは経営が厳しくなっていま

す。また６月から、生活習慣病療養計画書

を作成して患者の同意を得て治療するとい

うことになりました。 

 新型コロナの治療薬については、国の補

助が終わって４月から自己負担が高額にな

りましたので、金額を聞いてから飲むよう

にした方がいいです。新型コロナワクチン

は、今年中は 65歳以上と持病のある方は７

千円で打てますので、お勧めします。 

 

 

錦鯉の池がイタチに襲われて鯉が全滅し

たのですが、その後手を加えたのですがコ

ンクリートが乾く前に鯉を入れてしまい、

６匹全滅しました。仕方なくコンクリート

を乾かしてから入れたら今のところ生きて

います。もう少ししたら長岡に買いに行き

たいと思います。 


